



Leni Breymaier

Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung: Förderungen gehen in den Wahlkreis

Aalen, 03.02.2021

Bezug:

Anlagen:

Die Kommunen im Ostalbkreis und Heidenheim erhalten bei der Städtebauförderung in diesen Tagen positive Nachrichten. „Insgesamt rund elf Millionen Euro erhalten elf Städte und Gemeinden im Wahlkreis 270 Aalen-Heidenheim, davon in bestimmten Einzelvorhaben bis zu dreiviertel durch den Bund gefördert“, freut sich die SPD-Bundestagsabgeordnete Leni Breymaier.

„Olaf Scholz hat für Finanzmittel auf einem historischen Höchststand im Programm gesorgt. In der Krise ist es wichtig, dass der Staat seine Investitionen erhöht. Das Städtebauförderprogramm ist dabei ein wichtiger Pfeiler und mit dem vom Bund neu aufgelegten Investitionspakt Sportstätten, haben wir als Koalition zusätzlich zu den bisherigen Geldern nochmals ordentlich drauf gelegt. Damit werden gezielt die Anstrengungen der Kommunen bei der Umsetzung vieler wichtiger und nachhaltiger Vorhaben unterstützt“, so die SPD-Abgeordnete.

„Das gemeinsame Programm von Bund und Ländern ist in diesen Krisenzeiten ein wichtiger Stabilitätsanker für die heimische Wirtschaft. Die Städte und Gemeinden erhalten dadurch Planungssicherheit für ihre städtebaulichen Projekte, sie schaffen Wohnraum, können Hallen sanieren oder das Ortsbild entwickeln“, so Breymaier

Wahlkreisbüro Berliner Büro

| | |
|--------------------------------|-------------------------------------|
| Silcherstraße 20 73430 Aalen | Platz der Republik 1 11011 Berlin |
| Telefon: +49 7361-5588093 | Telefon: +49 30 227-75471 |
| Telefax: +49 7361-5588095 | Telefax: +49 30 227-70470 |
| leni.breymaier.wk@bundestag.de | leni.breymaier@bundestag.de |